

翔け三郷の子



上越市立三郷小学校
学校だより
No. 4 (7月)
令和元年 7月 24日



1学期を振り返って

今年度の1学期も大変実りの多い学期でした。

三郷小学校は、教育目標である「心豊かに学ぶ子 ～楽しい学校～」を目指して1学期の教育活動に取り組んできました。5月に行われた三郷地区大運動会などの行事をはじめ、5年生の米作り・3年生の地域探検・2年生の野菜作りなどの子どもたちの学習活動において、保護者・地域の皆様から多大なご支援をいただきました。また、7月6日に行われたプール開放に向けての救急法講習会では、監視担当となる保護者の皆様からご参加いただきました。日頃から学校へのご理解とご協力に感謝するとともに、「地域とともにある学校」が実現できていることを実感しています。

今年度がスタートして、子どもたちも勉強に、係活動に、課外活動に、大変頑張る姿が見られました。子どもたちの姿で、何よりもうれしかったのは、今年の6年生も縦割り班や委員会活動において、しっかりとリーダーシップをとり、学校生活の向上に向けて積極的に取り組んでくれたことです。三郷小学校の伝統をしっかりと引き継いでくれていることを感じています。また、1年生から5年生の子どもたちも6年生に協力的で、しっかりとついていってくれていることも喜びです。その姿を2学期にも継続し、向上心をもって学習・生活できるように支援していきたいと考えます。

これから33日間の夏休みを迎えます。事件・事故なく、8月28日には元気に2学期を迎えられるように期待しています。

校長 江口 賢哉

避難訓練 ～不審者対応の避難訓練を行いました～



7月5日(金)に避難訓練を実施しました。

今回の避難訓練は、不審者対応の避難訓練で、4年生教室に不審者が侵入してきたという設定で行われました。火災や地震想定での避難訓練とは違い、出入りに錠をかけたり、避難まで教室で待つ時間が長かったりと、いつもと異なる形での避難訓練に子どもたちは真剣に取り組みました。

また、今回の避難訓練には、上越警察署から4名の方をお迎えし、不審者役や職員への「さすまたの使い方講習」、さらには子どもたちへの不審者対応の講話を行っていただきました。



不審者登場の様子



教室待機の様子



先生方のさすまた講習の様子



不審者対応の話の様子

フリー参観 ～ご来校ありがとうございました～

7月6日(土)午前に、「フリー参観」を実施し、多くの保護者の皆様からご来校いただきました。ありがとうございました。

1年生は、「絵の具の使い方」を学習しました。講師を大島画廊からお招きし、絵の具道具の使い方を丁寧に教えていただきました。

2年生は、PTC活動を行い、親子でカレーライスづくりに挑戦しました。畑でとれた野菜も使ってのカレーライスは、昼食時に親子で堪能しました。野菜を切った時の感想を発表しました。

3年生は、「あらしの夜に」を題材に、国語のグループ学習を行いました。

4年生は、自分の夢をみんなの前で発表しました。堂々と発表する姿が印象的でした。

5・6年生は、水泳授業を行いました。7月26日に行われる第5ブロック水泳大会に向けた練習を兼ね、泳ぐだけでなく、仲間を応援する練習も含めて授業が進められました。



1年生絵の具の使い方授業



2年生PTC活動の様子



3年生のグループ学習



4年生の授業の様子



5・6年生水泳授業



水泳授業を参観する保護者

救急法講習会 ～プール開放に向けて～



7月6日(土)に、5・6年児童並びに保護者を対象に、「救急法講習会」を実施しました。上越市消防本部から4名の方を講師として招き、心臓マッサージのやり方やAEDの使い方について、実践を交えての講習会でした。夏休みのプール開放に向けて、監視をお願いする保護者の方々からご参加いただきました。



救急法講習会の様子



講師の皆さん

市P連南部ブロック球技大会 ～

今年もハッスルプレー

半端ないって!! ～

7月20日(土)と21日(日)、市P連南部ブロック球技大会が開催されました。

20日は、バレーボール大会が三和体育館を会場に行われ、1回戦で高田西小チームに、粘った末の惜敗でした。今年のバレーボール大会は、三郷小学校が主幹校であったため、保健厚生部が中心となって会場準備・大会運営も行い、試合出場と併せて大変忙しい1日でした。また、21日は、野球大会が今泉球場・今泉多目的グラウンドを会場に行われました。試合は、1回戦で黒田小チームに4対3で勝利、準決勝で南本町小チームに9対0で勝利し、決勝へとコマを進めました。決勝では、大和小チームと対戦し、先行される苦しい展開の中、粘りを見せましたが追いつき入れず惜敗し、準優勝でした。今年度もパパ・ママのハッスルプレーは半端ありませんでした。大会に出場した選手の皆さん、大会運営の役員として参加された皆さん、大変お疲れさまでした。



バレーボール大会の選手宣誓



バレーボール大会の様子



祝 野球大会 準優勝!

スマイルタイム ～スマイル班(縦割り班)で遊んで絆を深める～

6月26日(水)と7月10日(水)の2日間、昼休みを縦割り班で遊ぶ「スマイルタイム」が実施されました。

班ごとにリーダーである6年生が主体となって遊ぶ内容を決め、給食時の連絡で集合場所や持ち物等を確認し、異学年で仲良く遊びました。2つの班が一緒になっての体育館での「ドッチボール」や廊下での



ドッチボールで遊ぶ様子



風船バレーで遊ぶ様子

「だるまさんが転んだ」など、各班が計画的に遊びました。上学年が下学年をうまくリードしながらのスマイルタイムは、スマイル班での絆を深め、思いやりの心を育てるための一助となりました。

9月の生活目標

8月に学校に来る日は3日しかないので、8月単独での生活目標は設定されていません。9月の目標と同様としますので9月を掲載します。

○誰にでもさわやかなあいさつをしよう

【あいさつ】

登校班で 地域の方に 家族に 友達に お客様に



令和元年度8月 学校行事予定表

日	曜	行 事	給食
25	木	1学期終業式	×
26	金	夏休み（～8月27日） 第5ブロック親善水泳大会（市民プール）	
27	土		
28	日		
29	月	家庭訪問①	
30	火	家庭訪問②	
31	水	家庭訪問③	
8/1	木	上越地区水泳大会	
2	金		
3	土		
4	日		
5	月		
6	火		
7	水	笛吹の里納涼会金管バンド演奏出演	
8	木		
9	金		
10	土		
11	日		
12	月	山の日	
13	火	学校閉鎖日	
14	水	学校閉鎖日	
15	木	学校閉鎖日	
16	金	学校閉鎖日	
17	土		
18	日		
19	月		
20	火		
21	水		
22	木		
23	金		
24	土	グラウンド環境整備作業 三郷夏祭り	
25	日		
26	月		
27	火		
28	水	2学期始業式 秋の交通安全実地指導	×
29	木		○
30	金	教育実習開始（～9/20） 6年生PTC	○
31	土		

第5ブロック親善水泳大会

- 1 日 時 7月26日（金）
8:40～12:00
2 場 所 上越市市民プール
三郷小学校は、5、6年生が参加します。
応援よろしくお願ひします。

笛吹の里納涼会金管バンド演奏

- 1 日 時 8月7日（水）18:30～
2 場 所 笛吹の里
三郷小学校は、5、6年生が参加します。
応援よろしくお願ひします。

グラウンド環境整備作業

- 1 日 時 8月24日（土）6:30～
2 場 所 三郷小学校グラウンド

三郷夏祭り

- 1 日 時 8月24日（土）15:00～
2 場 所 三郷小学校
オープニングで金管演奏あり

2学期始業式

- 1 期 日 8月28日（水）
2 日 程 8:15 朝清掃
8:50 始業式
2・3限 学活
3限後（11:30）放課